



Álvvaro POSSE

EDUCADOR, PSICÓLOGO Y GERENTE EDUCATIVO

ÁLVARO POSSE

Natural de Cartago, Valle del Cauca, Rector de la Institución Educativa Gabo, Educador, Psicólogo y Gerente educativo.

TRAYECTORIA

Como escritor ha sido columnista de periódicos como La Voz del Norte, Cartago Hoy (del Diario El País de Cali) y realiza publicaciones en sus blogs, como cuentos cortos y artículos sobre Psicología Positiva, Mindfulness y Educación.

Se ha desempeñado como educador desde 1985, siendo docente en el sector privado y oficial, profesor universitario, Tutor del Programa Todos a Aprender del Ministerio de Educación Nacional, rector de la Institución Educativa Antonio Holguín Garcés entre los años 2015 y 2025 y, a partir del 21 de julio de 2025 como rector de la Institución Educativa Gabo de la ciudad de Cartago (Colombia).

Como conferencista ha ofrecido charlas en el Foro Educativo Nacional de 2016; sobre Ambientes de Aula en el siglo XXI; el Rol del profesional del siglo XXI; “¿Quién es el Universo? Una mirada a la creación y a su diseñador; El asunto de pensar; Educación remasterizada; Educación pública V.s Educación privada; El prisma del bienestar, entre otras.

ESTUDIOS

Alcanzó el título de Bachiller Académico en el Seminario Menor de Cartago en el año 1983. Su formación profesional ha estado inmersa en las Ciencias Humanas: es Psicólogo de la Corporación Universitaria Minuto de Dios; Magister en Conciencia Plena Aplicada (Mindfulness) de UTEL (México); Magister en Educación y Especialista en Gerencia Educativa, ambos títulos de la Universidad Católica de Manizales y Licenciado en español y Comunicación Audiovisual de la Universidad Tecnológica de Pereira. Ha realizado diplomados en Psicología Clínica, Liderazgo, Teología, Gestión de la calidad educativa y Docencia Universitaria, entre otros.

RECONOCIMIENTOS

Dentro de su trayectoria ha obtenido: Tesis de grado laureada en el año 2003 por el trabajo “La historia comparada del Kí-Ché” (calificado por la UTP como “un trabajo excepcional en la literatura crítica respecto del libro sagrado de la cultura maya-quiché no solo de Colombia sino de América Latina”). Ha recibido también distinciones como la Mención de honor del Premio Compartir al Maestro (2004); un reconocimiento de la Presidencia de la República en el año 2010, el Grado Cum Laudae en Psicología (2017) y el premio Ignacio Guerra Pellegaud de UTEL (2024).

Ha sido destacado por su gestión como directivo docente desde el año 2015, logrando la máxima calificación de 100 puntos en su evaluación anual de desempeño, de manera consecutiva durante los años 2020, 2021 y 2022, situación que ameritó reconocimiento de la Alcaldía Municipal de Cartago en el acto de celebración del día del directivo docente en el año 2024 y 2025.